

Wahl zum Ratzeburger Jugendbeirat

MITREDEN.
GEHÖRT WERDEN.

Ich kandidiere ... Johann Tessmer

Ich bin 18 Jahre alt und gehe auf die Lauenburgische Gelehrtenschule. Ich bin bereits seit 4 Jahren im Jugendbeirat tätig. In meiner Freizeit beschäftige ich mich mit Informatik und Content-Creation. Auch mache ich hin und wieder bei Gelegenheit meinen Lieblingssport Parkour.



Warum ich im Ratzeburger Jugendbeirat mitmachen möchte?

In meiner Amtszeit im Jugendbeirat habe ich mich schon für manches bekanntes Projekt eingesetzt. So zum Beispiel für das WLAN auf dem Marktplatz, die Wasserrutsche an der Schloßwiese oder die geplante Parkour-Anlage.

Wofür ich mich besonders einsetzen möchte?

Ich würde mich gerne weiterhin für solche Projekte einsetzen und auch unseren neuen Mitgliedern mit ihren Ideen zur Seite stehen.

